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La formation des mots 
 

LES MOTS 

Formation POPULAIRE Formation SAVANTE 

DOUBLETS 

écouter ausculter 

chenal canal 

chétif captif 

loyal légal 

cheville clavicule 

 

Développement (= construction) des mots 

Dérivation Composition 
populaire savante populaire savante 

Avec suffixe Sans suffixe 
Avec suffixe 

savant 
Avec préfixe 

Mots simples 
réunis 

Mots ou radicaux 
latins ou grecs 

Dérivation propre 
Dérivation 
impropre 

    

Exemple : avec 
« terre » 

Exemple : Exemple latin 
Exemple : avec 

« terre » 
Exemples : Exemple : 

terrier 
Adjectif 
« froid » 

Statue -> 
statuaire 

A(t)terrir Chef-lieu omniscient 

terreau 
Nom « le 

froid » 
Exemple grec  Chou-fleur  

terrasse  
Histoire -> 
historique 

 Abat-jour  

 


